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子
ど
も
ら
に
伝
え
て
い
き

た
い
事
が
あ
る
。
三
つ
子
の

魂
百
ま
で
。

　

自
然
が
豊
か
な
霧
島
市
。

縄
文
の
時
代
よ
り
、
自
然
に
立
ち
向
か
う

人
々
の
共
生
の
姿
が
こ
こ
に
は
あ
っ
た
。
そ

し
て
、
こ
の
自
然
の
中
で
、
生
き
る
こ
と
の

素
晴
ら
し
さ
を
教
え
る
の
に
最
適
な
事
業

が
あ
る
。
宮
脇
昭
方
式
の
森
の
再
生
事
業

だ
。
今
年
で
９
年
目
。
多
く
の
方
々
が
参

加
し
、
ま
た
企
業
の
協
賛
も
得
て
植
林
を

し
て
き
た
。
山
林
を
守
る
こ
と
で
山
の
幸

ひ
い
て
は
、
川
の
幸
、
海
の
幸
の
豊
か
さ
に

も
つ
な
が
っ
て
い
く
。
こ
の
幸
が
霧
島
の
一

人
一
人
に
よ
っ
て
支
え
続
け
ら
れ
て
き
た

と
い
う
こ
と
を
学
ん
で
ほ
し
い
。
な
ぜ
な

ら
、
彼
ら
は
霧
島
市
の
未
来
を
託
す
未
来

へ
の
使
者
だ
か
ら
。

　

今
年
度
か
ら
は
、
森
林
環
境
譲
与
税
を

活
用
し
た
事
業
も
行
わ
れ
る
こ
と
と
な
っ

た
。

　

こ
の
こ
と
も
、
本
市
の
豊
か
さ
に
つ
な

が
っ
て
い
け
ば
い
い
と
思
う
。

（
有
村　

隆
志
）
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日程は変更になることがあります。
詳しくは議会事務局（☎64－0922）にお問い合わせください。
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昭和51年生まれ。10歳まで曽於市末吉町、14歳まで霧島市隼人町日当山、その後現在の富

隈地区へ。鹿児島国際大在学中21歳の時車の事故で脊髄損傷になり車椅子の生活にな

る。25歳に結婚、１子をもうける。2015年から霧島市を中心に車椅子でも行けるお店を紹

介する「車いすの和通信」発行と来店する障がい者の介助に協力するお店の「えがおの輪」

の普及活動に取り組んでいる。

　私は、現在霧島市隼人町真孝の富隈地区
に住んでおり、車椅子で生活し地域を回っ
ています。多くの方が車椅子の私に声掛け
や介助をして下さり、今の活動も近所のお
好み焼き屋の女将さんの声掛けがきっかけ
で始まりました。地域のお店だけではな
く、霧島市の多くのお店の方のご協力のお陰で今日まで続けていくことができています。霧島市
はあらためて人が温かいまちだと感じています。しかし、温泉や美味しい店がたくさんあるので

すが、車椅子でも宿泊できるホテルが少ないことが残念に感じます。これから高齢化も進み車椅子の利用者が増えていく
と考えます。そのためにも市議会議員の皆さんと市民の皆さんと一緒に、障がいがあっても楽しめるまちづくりを考えて
いくことが大切だと思っています。

profile植山　竜三さん

９月定例会は、９月３日（火）に開会予定です。
傍聴の手続きは、議会棟４階にて「傍聴人受付簿」に
住所と名前を記入いただくだけです。お気軽にお越し
ください。
ご不明な点は、議会事務局（64-0922）へお問い合わ
せください。

議会を傍聴しませんか？

６月定例会は、延べ１１７人の方が傍聴されました。

（うえやま　たつみ）
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